



第90号

発行日

2023年7月18日

発行所

学校法人 福井精華学園
啓新高等学校PTA
福井市文京4丁目15の1

発行責任者

調査広報委員会

題字 吉川壽一先生

印刷所 創文堂印刷株式会社



校訓

誠実
協和
健康
礼儀

紙面紹介

10 8 5 4 2 1
5 5 5 3
9 7

ごあいさつ
スタツフ紹介
進学指導部・就職指導部より
新設コース・部活動紹介
楽しい研修旅行
部活動報告



ごあいさつ

PTA会長 大久保 伸治

日頃よりPTA活動にご理解とご協力いただきありがとうございますとございます。

令和5年度、PTA会長を務めさせていただくことになりました大久保伸治です。

2023年5月8日に新型コロナウイルスが2類から5類へ移行されたことによつて、

社会経済が大きくコロナ前に戻ろうとしていません。アフターコロナ社会の中でPTAとして、ましては本年度は特段の制限を設けず、各事業を開催してまいりたいと考えております。しかしながらコロナウイルスが完全に消滅したわけではありませぬし、保護者の方の中には、高齢の方との同居や医療・福祉関係の従事者の方もおられるかと思っておりますので、各事業開催には十分に配慮をして計画・案内・実施をしてまいりたいと思っております。

近年PTAに関して、しばしばネガティブニュースを目にします。しかし実際にPTA活動をやっているとポジティブな感想を耳にすることが少なくありません。例えばPTA活動の参加や学校行事の支援を通じて教育環境や子どもを取り巻く環境を知ることができ、別の視点では研修会など保護者の学びの場が提供されたり、仲間づくりや親睦でもあると思っております。

PTAのようなボランティア活動の基礎には、その目的が大切である一方で、親睦や仲間意識がその活動を円滑にする原動力になると思っております。

1年後、やってよかったと思ってもらえるようなPTAを目指します。また啓新高等学校PTAのモットー「パッと（P）楽しく（T）明るい（A）」このフレーズとともに、勉強や部活動に一生懸命取り組んでいる生徒たちを後押しするPTA「夢と希望に挑戦する学校」を後押しします。

最後に、子ども達に有意義な高校生活を送ってもらえるようPTA活動の運営をしていきたいと思います。一年間皆様のご理解とご協力の程よろしくお願いたします。

親と親の研修旅行

10月7日(土) (PTA研修旅行) どなたもお気軽にご参加ください。

○「魅惑の郡上八幡満喫ツアー」
奥美濃の小京都 八幡城下町散策
サンプル工房ほかお楽しみ体験

強歩大会 9月29日(金)

啓新高等学校強歩大会

START 福井市奥平町～
GOAL 鷹巣海水浴場

保護者の方もご参加いただけます！
全行程23kmまたはハーフコースをお選びください。



AIと高校教育

校長 荻原 昭人

チャットGPTの出現は衝撃的でした。最近AIの進化に驚かされます。AI知能(AI)は、私たちの生活のあらゆる分野に浸透しつつあります。教育分野においても、AIはすでに多くの場面で活用され始めています。

例えば、AIを活用して、生徒一人ひとりの学習状況を分析し、個別に最適化された学習プランを提供するサービスがあります。また、AIを活用して、生徒同士の交流を促進したり、教材の作成や採点を行うといったことも可能です。

AIを教育に活用することで、生徒一人ひとりの学習効果を高め、より効率的な学習を実現することができ、また、AIは、生徒の学習意欲を高めたり、新しい学習体験を提供したりといったことも可能です。

AIの教育への活用は、まだ始まったばかりです。今後、AIは、教育分野においてさらに大きな役割を果たしていくことが期待されています。ただし、AIを教育に活用する際には、いくつかの注意点がありません。

まず、AIはあくまでもツールです。AIを活用するだけでは、生徒一人ひとりの学習効果を高めることはできません。

AIは、教育分野において大きな可能性を秘めています。AIを効果的に活用することで、生徒一人ひとりの学習効果を高め、より効率的な学習を実現することができ、また、AIは、生徒の学習意欲を高めたり、新しい学習体験を提供したりといったことも可能です。

また、AIは、生徒の学習意欲を高めたり、新しい学習体験を提供したりといったことも可能です。

AIは、私たちの生活のあらゆる分野に浸透しつつあります。教育分野においても、AIはすでに多くの場面で活用され始めています。

例えば、AIを活用して、生徒一人ひとりの学習状況を分析し、個別に最適化された学習プランを提供するサービスがあります。また、AIを活用して、生徒同士の交流を促進したり、教材の作成や採点を行うといったことも可能です。

AIを教育に活用することで、生徒一人ひとりの学習効果を高め、より効率的な学習を実現することができ、また、AIは、生徒の学習意欲を高めたり、新しい学習体験を提供したりといったことも可能です。

AIの教育への活用は、まだ始まったばかりです。今後、AIは、教育分野においてさらに大きな役割を果たしていくことが期待されています。ただし、AIを教育に活用する際には、いくつかの注意点がありません。

まず、AIはあくまでもツールです。AIを活用するだけでは、生徒一人ひとりの学習効果を高めることはできません。

AIは、教育分野において大きな可能性を秘めています。AIを効果的に活用することで、生徒一人ひとりの学習効果を高め、より効率的な学習を実現することができ、また、AIは、生徒の学習意欲を高めたり、新しい学習体験を提供したりといったことも可能です。

また、AIは、生徒の学習意欲を高めたり、新しい学習体験を提供したりといったことも可能です。



KEISHIN HIGH SCHOOL

啓新高校 スタッフ紹介

2023年度



教頭 伊藤 昭一



校長 荻原 昭人

普通科特別進学コース



左から

3列目

古石 暁子 / 理科 (物理) 宮腰 貴久 / 数学
古村 稜 / 英語 西川 清次 / 数学
川村 未紗 / 国語 竹川 雅裕 / 地歴公民
村江 幸子 / 英語

2列目

谷岡 佑 / 地歴公民 栗田 敦史 / 理科
橋本 知樹 / 数学 吉田 卓史 / 理科
林 哲治 / 国語 東 俊輝 / 国語

1列目

芳川 功 / 英語 宇野 雅之 / 地歴公民
向岩 佑 / 数学 森山 泉 / 国語 沖野 卓也 / 数学
川合 浩介 / 理科 三好 哲也 / 英語



左から

3列目

松永 毅 / 保健体育 竹原 誠 / 数学
藤澤 生帆 / 国語 龍田 洋樹 / 国語
小野 裕貴 / 音楽

2列目

大道 祐介 / 保健体育 橋場 正裕 / 地歴公民
寺谷 和暁 / 理科 指岡 理加 / 英語
宮川 翔太 / 英語 田村 和子 / 国語

1列目

平山 大 / 地歴公民 徳丸 敬紘 / 保健体育
石橋 正將 / 理科 田中 良樹 / 数学
中野 裕美子 / 保健体育

普通科進学コース



左から

2列目

山下 晃太 / 保健体育 新野 佳代 / 数学
加地 仁保子 / 英語 水田 博貴 / 保健体育
水谷 高章 / 国語 山崎 均 / 保健体育

1列目

綿引 啓太 / 地理歴史 安野 紘平 / 保健体育
石橋 正將 / 理科 村上 章平 / 情報
植松 照智 / 地歴公民



アスリートコース



普通科普通コース



3列目

濱野 大空 / 地歴公民 柘谷 佐代美 / 英語
松村 佳代 / 英語 藤田 薫 / 英語
大村 雅聡 / 数学 山下 利恵子 / 国語
小林 優紀 / 国語

2列目

駒野 浩絵 / 家庭 馬場 朝子 / 英語
野瀬 千晶 / 音楽 小辻 龍馬 / 情報
東川 泰斗 / 保健体育 梅田 圭仁 / 保健体育
宮原 果歩 / 国語 有田 尚史 / 地歴公民

1列目

墨谷 幸 / 福祉 稲木 稜 / 英語
岡島 周子 / 保健体育 奈良 賢一 / 数学
城戸 佑太 / 保健体育 小林 勇輝 / 英語
福野 徳子 / 福祉 西村 善宏 / 商業

情報商業科



左から

北野 恭子 / 英語 品川 仁美 / 英語
奈須田 治和 / 数学 木下 純子 / 国語
金光 隆中 / 商業 根岸 大介 / 情報



ファッションデザイン科



左から

2列目

熊谷 英晴 / 国語 山岸 千賀 / 家庭
宮下 奈央 / 数学 水間 康乃 / 家庭

1列目

田中 優里 / 被服助手 安田 優衣 / 被服助手
小林 正代 / 被服助手 小林 恵利香 / 被服助手



調理科



左から

2列目

馬場 那緒 / 家庭 齊藤 志保 / 家庭
佐藤 千恵里 / 英語 土井 竜一 / 地歴公民

1列目

吉川 奈緒美 / 家庭 石川 みゆき / 家庭
八尾 聡 / 国語 渡邊 圭太 / 家庭
齊藤 康介 / 家庭



就職指導
松浦 廣



就職指導
斎藤 稔



司書
藤本 嘉子



ALT
スウィーニー
ライリー



養護教諭
向山 水姫

就職指導部より

三年就職希望者の就職先決定に向けて

新規高卒者を取り巻く就職環境はコロナの影響も少なくなくなり、求人倍率は全体として高水準で推移しています。しかしながら、職業に関する現状を知らないまま就職し、その結果「自分の思っていた仕事と違う」等の理由で早期離職する場合が少なくありません。

高校生の就職は短期決戦と言われている中で、就職のため何も動かさずに、努力せずにいる生徒は必ず取り残されます。就職を勝ち取るため自分でききる最大限の努力をしましょう。

保護者の皆様も、お子様のためにどうか協力よろしくお願い致します。

入社試験までの日程

9月	8月	7月
16日(土)	17日(木)18日(金)21日(月)	3日(月)
15日(金)	10日(木)	求人票受付開始 就職相談～3月
5日(火)	23日(水)	サマー求人企業説明会(丹南) 午前・午後2部構成 サマー求人企業説明会(坂井) 午前・午後2部構成 サマー求人企業説明会(奥越) 午前
29日(火)～31日(木)	24日(木)	サマー求人企業説明会(福井) 午前 午後2部構成
履歴書作成 就職相談および斡旋 ～9月1日	23日(水)	作文(小論文) ガイダンス
面接指導(外部講師)	17日(木)	求人状況説明会「担任へ」
志望先へ就職応募書類郵送	10日(木)	応募前職場見学相談日(就職指導室)
校長先生就職指導講話(放課後)	3日(木)	就職オリエンテーション
入社試験開始 ～3月末	27日(木)～28日(金)	履歴書指導
	20日(木)～21日(金)	応募前職場見学開始
	19日(水)	保護者会【就職三者懇談】
	19日(水)	高校生就職ガイダンス(学校)
	18日(火)20日(木)21日(金)	志望先申込書保護者へ郵送
	18日(火)	就職三者相談会
	12日(水)	志望先申込書提出
	9日(日)	面接指導(学校にて)
	8日(土)	校内選考会議【就職指導部・3学年担任】
	3日(月)	校内選考会議結果発表

進学指導部より

3年進学希望者の進学先決定に向けて

本校の進学率はこの10年で大きく伸びました。特にこの4、5年の伸びは著しく平成30年度には53.7%だったのが、昨年度は73.8%となっています。要因としては、本校の学科コースの改編、大学入試の易化等もありますが、高学歴化という日本の世の中の大きな流れを受けていることは間違いのないと思われます。

ただ、毎回述べることでありますが、進学にせよ就職にせよ生徒にはミスマッチのない選択をして貰うことを常々願っております。将来幸せな人生を送るためには仕事を得ることが不可欠であり、仕事をするのであれば「やりがい」を持つことができることが大変重要であることは明らかです。それを実現するためには、1年時から自分の未来を考え、その未来像に向けて適切で具体的な準備を重ねていくことが大切です。

無我夢中で一つのことに打ち込むことは大変素晴らしいことであり、高校生の間すべての生徒に是非そのような経験をして欲しいと思いますが、それに加え常に自分の将来への展望を考え、それを踏まえて日々行動していただきたいと思います。

また保護者の皆様におかれましては、お子様の進学に際しては経済的にも精神的にも十分なサポートをしていただけると幸いです。

受験までの指導日程

7月	10日(月)	進学個人面談①(担任) ～26日
	20日(木)	保護者会(三者面談)
	21日(金)	
	24日(月)	夏期推薦入試対策講座前半(3A) ～31日
	24日(月)	勉強合宿(特) ～26日
	27日(木)	夏期課外授業前半(特) ～8/4
	27日(木)	指定校及び地元公立大推薦希望一次締切
8月	8日(火)	指定校及び地元公立大推薦一次選考
	17日(木)	進学個人面談②(担任) ～10/10
	17日(木)	夏期推薦入試対策講座後半(3A) ～25日
	17日(木)	夏期課外授業後半(特) ～8/23
9月	以降	受験まで面接や小論文などの個人指導
10月	18日(水)	進学校内選考会議

各種試験(7月～11月)

		普通科・特進・進学コース・3Aコース
7月	8日(土)	県模試③(特) ～9日
	27日(木)	小論文模試②(3A)
8月	19日(土)	全統共通テスト模試②(特) ～20日
	24日(木)	小論文模試②R(3A)
	26日(土)	全統記述模試②(特) 28日
9月	9日(土)	県模試マーク④(特) ～10日
	15日(金)	小論文模試②(アス)
	27日(水)	小論文模試②(進)
	28日(木)	小論文トレーニング(3A)(放課後)
10月	7日(土)	県模試⑤(特) ～8日
	21日(土)	全統記述模試③(特) ～22日
	28日(土)	県模試マーク⑥(特) ～29日
11月	18日(土)	全統共通テストプレ(特) ～19日

新設

生徒数 39名

情報コミュニケーション系

担任 西村 善宏 先生

- ・青山 結衣 さん
- ・平林 あこ さん
- ・丸山 暖大 さん
- ・宮崎 茉空 さん



今年度より新設された 普通科普通コース「情報コミュニケーション系」の生徒たちによる、

【研修旅行が 10 倍楽しくなる！ 2-10 プレゼンツ研修旅行のスポット紹介】

が、6月12日体育館で開かれ、見学&インタビューへ行ってきました。



Q1. コース選択で、なぜ情報コミュニケーションを選びましたか？

- ・将来役に立つビジネスマナーを学ぶためです。
- ・PCスキルをより専門的に学べるからです。



Q2. 先生方について教えてください。

- ・西村先生…ビジネスマナー、ワープロを中心に教えて頂いています。ソフトボール部の顧問をされています。
- ・金光先生…電卓とワープロを教えて頂いています。
- ・藤田先生…ビジネスマナーやビジネスコミュニケーションを教えて頂ける外部講師の先生です。

Q3. プレゼン資料のスライドを作るとき、一番気を配ったことは何ですか？

- ・短く簡潔にまとめることです。
- ・凝りすぎず、簡単にどのようなレイアウトにするかに気を配ったことです。
- ・よりインパクトのあるプレゼンになるように心掛けたことです。
- ・見ている側の人たちが飽きないようにアニメーションを使ったことです。



6月14日 インタビュー

Q4. プレゼン資料を作ってみて、これからチャレンジしてみたいことがありますか？

- ・もっと長い時間で大規模なプレゼンをしてみたいです。
- ・自分の考えを主張できるような、講議みたいなことをしてみたいと思います。
- ・もう少し伝えたいことをまとめられるように、チャレンジしたいです。
- ・分かりやすく伝えるために、軽く抑揚をつけることを試してみたいです。



インタビューを終えて

専門のコースだけに、しっかり将来のことを見据えて進路の選択をしていてとても感心しました。

研修旅行のプレゼンでは、資料・原稿作り、発表の練習と短い時間の中でこなしてきて、スキルはもちろん、チームワークもすごく良いと感じました。

3年生になると、クラス全員がプレゼン甲子園に出ることを目指しているとのこと、コースで学んだことを生かしてぜひ頑張ってください。

授業が楽しい！啓新高校でよかった！という声を聴けて、また充実した高校生活を楽しんでいることにとても嬉しく思いました。

インタビューー 武盛、葛野、久保



女子バスケットボール部

寮監 監督の安野先生 寮母 監督の安野先生のお母様



寮に潜入!

坪子 七夏さん 喜多 梓央里さん 櫻井 埜さん 野田 朱莉奈さん
アバタン アヨミデ モツンラーヨ (ミデ) さん

ナイジェリア出身です。ポジションはセンターです。

石川県出身です。フォワード、センターです。

栃木県出身です。フォワードです。

愛知県出身です。ガードです。

小浜市出身です。フォワードです。

入寮している生徒は5名

寮の1日

6:30	起床	朝練 7:00 ~ 水・金 @ 第一体育館
7:00	朝食	
8:00 ~ 8:05	登校	
お昼ごはんは一旦、寮に帰って食べる		
14:00 ~ 17:00	練習 市内の体育館等	夜練 20:00 ~ 火・木・金 @ 第一体育館 寮生以外のバスケットボール 部員も、寮で夜練までの間、 宿題をしたり、勉強をしたり する
19:00	夕飯 洗濯	
22:00	ミーティング	
22:30 ~ 23:00	消灯	



この日の献立!

食後の片づけは当番制です

Q1.

啓新高校のバスケットボール部を選んだ理由はなんですか?

- ・新しいからこそ魅力を感じたからです。
- ・県外に出てみたかったからです。
- ・中学生の時に啓新高校と対戦してみてここがいいと思ったからです。
- ・経験が積めると思ったからです。
- ・異国でチャレンジしたかったからです。

Q2.

親元離れてどうですか?

- ・全然さびしくありません。
- ・たまに親に連絡します。



え、さびしくないの!?

日々、充実しているのですね!

寮母さんへのインタビュー

自宅から寮に食事を作りに通っています。食事は、管理栄養士が作った献立を元に作ります。白米は、ジャーの中から食べ放題にしています。ミデさんの食事は、食文化の違いがあるので試行錯誤しながら食べられるように工夫しています。

女子バスケットボール部の仲間たち



インタビューを終えて...

いきなりの取材で緊張していた5人でしたが、5人とも仲がよく、ミデさんとのコミュニケーションも日本語や英語を交えて楽しく楽しそうだな~と思いました。

生活を共にして、更に良い関係性を築いて、そのリレーションシップがプレイに現れたらいい!!と思いました。

インタビュアー 武盛・葛野

そば部

5月27日
啓新高校調理室にて
(3年生6名、2年生5名、1年生6名)

部員17名

部長：調理科3年 渡邊 愛咲さん
副部長：調理科3年 澤 大貴さん
出汁リーダー：調理科2年 細川 歩愛さん
顧問：吉川先生



「今庄そばまつり」への出店の準備
をしているところにお邪魔しました。

Q1.

なぜそば部に入りましたか？

- ・和食を極めたくて、入部しました。
- ・親戚のおじさんのそば打ちを見て、やってみたくて入りました。

Q2.

どのような活動をしていますか？

- ・毎週水曜日と金曜日と月曜日もやっています。
- 1年生は2、3年生から指導を受けています。
- 出店する際のそばつゆは、2年生が作っています。
- 昆布とかつおだしで、濃口・薄口しょうゆ、みりん、ざらめで作っています。

のし



水まわし

Q3.

どのような大会に参加していますか？教えてください。

- ・「高校生そば打ち選手権大会」の、福井県大会（7月）、全国大会（8月）があります。
- また、群馬の高校生そば打ち大会にも参加しています。

Q4.

そば打ちで、一番難しいところはどこですか？

- ・水きめ（水加減）です。量を間違えると、そばにならず、台無しになってしまいます。
- 季節や、そば粉の種類によって、適切な水加減が変わります。



切り



打ちたてのそばです



【今庄そばまつりの様子】好評につきあっという間に完売



インタビューを終えて

創部から間もないですが、一人ひとり意識が高く、情熱があるなと感じました。試食をいただきましたが、お店で提供されているような仕上がりで、一同驚きとともに、本当においしかったです。そば打ちの奥深さを実感しました。今後、さらに腕を磨いていただき、県内に留まらず、全国に名を轟かせる部活となることを願いつつ、応援したいと思います。

インタビューー 武盛、葛野、白崎、久保、松田、山村



研修旅行2年普通科普通コース

中国四国方面

- 6/19 国宝・姫路城 → 高田の馬場 → 倉敷美観地区(大原美術館など) → 倉敷アイビースクエア宿泊
- 6/20 広島平和記念公園・資料館 → ひろしまお好み村(昼食) → 宮島散策(厳島神社・表参道商店街) → むさし土橋店(夕食) → ホテルグランヴィア広島宿泊
- 6/21 大和ミュージアム → 尾道国際ホテル → 瀬戸大橋 → 大塚国際美術館 → 明石海峡大橋 → ホテルオークラ神戸宿泊
- 6/22 ユニバーサルスタジオ・ジャパン

- スポーツ文化系 田端 諒介 さん
- 保育・福祉系 水野 朱梨 さん
- 情報コミュニケーション系 永田 優奈 さん
- 宮崎 茉空 さん

楽しかった事

移動のバスの中が楽しかった！
 →歌ったり、喋ったり、ゲームしたり
 告白してダメだった子ありw
 何かしらちょこちょこ事件が起きた!!



印象的だったこと

1日目 人力車に乗った!(人生初!)

2日目

- ・平和記念資料館を見学し、当時の悲惨な様子が分かって勉強になった。
- ・その後の昼食のお好み焼きは、なかなか食べる気になれなかった。
- ・宮島での鹿。なかなかの匂いだったのと、鹿に追いかげられた。
- ・鹿がクラスの子が持っていた紙袋に食いつき、お札を食べられてしまった。
- ・夕食もお好み焼きで、うわ~となった(笑)



3日目

- ・大塚国際美術館では、絵に興味があったので、とても勉強になったし、楽しかった!



6月28日 インタビュー
 インタビュアー 白崎、武盛

4日目

- ・楽しみにしていたユニバーサルスタジオ・ジャパンがまさかの雨!でした。
- ・フライングダイナソーに乗りながら、全身水浸しになった。
- ・滞在時間が短かったけれども、乗りたいものにほぼ乗れた。
- ・もっともっとユニバに居たかった。



みんなが買ったお土産 部活や友達に渡すお菓子

もみじ饅頭、ミニオンのキーホルダー、スパイダーマンのコップ、スヌーピーグッズ大量





研修旅行 2 年調理科

東京方面

鈴木 颯太さん 武内 陽万莉さん

- 6/19: 人人人 (昼食) → チームラボプラネッツ TOKYO DMM → 鮎細工体験
→ 屋形船 (賞切 / 夕食) → ホテルメトロポリタンエドモンド宿泊
- 6/20: ホテル内研修 (和食研修 / 厨房見学) → ルミネ the よしもと (鑑賞)
→ ポールボキューズ (フレンチ研修 / 夕食) → ホテルメトロポリタンエドモンド宿泊
- 6/21: 班別研修 (各自昼食) → 東京ディズニーシー (夕食各自) → ホテルオークラ東京ベイ
- 6/22: 浅草おじま (江戸切子体験) → 仲見世散策 → 浅草ビューホテル (昼食)



印象に残った事、楽しかった事

1 日目

チームラボプラネッツ TOKYO DMM では、1 人滝に落ちて、最初から大惨事だった。
夜の隅田川を周遊する屋形船では、テーブルに鉄板があって、明太子餅もんじゃ焼きとお好み焼きを堪能、夜のスカイツリーが見えて、とても都会的できれいだった。

2 日目

調理科ならではの、一流ホテルやミシュラン星付きレストランでの研修があった。

- ①味覚体験 5 種の出汁 (2・3 種の出汁の組み合わせでうまみが倍増する体験)
- ②テーブルマナー
ポールボキューズでのフレンチ研修ではフルコースを堪能した。
すずきのパイ包みがとても美味しかった

3 日目

浅草寺で参拝して、おみくじを引いて、仲見世で食べ歩きをして楽しんだ。
有名な『浅草大正ロマン館カフェ』で、念願のクリームソーダを食べた事がとてもうれしかった。
東京ディズニーシーでは、タワーオブテラーが 1 番楽しかった。
滞在時間が長かったので、思う存分楽しめた。

4 日目

浅草おじまでの江戸切子体験では、専用の機械を使って削ったのだが、なかなか丸にならずとても難しかった。
浅草ビューホテルのレストランは 26 階で、スカイツリーも見えて、ロケーションがよかった。



インタビュアー 白崎、武盛

調理科なので、研修先での食べ物は料理人目線として見ていましたか？

いいえ。食べる事に集中していました。口内炎が悪化したけど頑張って食べました。



男女ソフトボール部 インターハイ出場



少林寺拳法部 インターハイ出場



アジアカップ優勝
U-18 ワールドカップ出場
葛野選手 山崎先生

**全国大会
世界大会
出場**

ダンス部
全国大会出場



そば部 全国大会出場



空手道部
インターハイ出場
個人：小西大洋

ビーチバレー
国体出場
大塚選手
堀江選手



水泳部

**北信越大会
出場**



空手道部



男子バレーボール部



女子剣道部



女子卓球部